

H. O. A. C.  
C. Nacional  
Madrid.

PLENO EXTRAORDINARIO de la C. Nacional de la HOAC  
a celebrarse durante los días 23 y 24 de Enero de 1960

1ª PONENCIA: CALENDARIO DE ACTOS PARA EL año 1960

Se pretende fijar de antemano los actos de interés general, organizados o no por la Comisión Nacional, a fin de que teniendo conocimiento de ellos, con antelación suficiente, todas las Comisiones Diocesanas y Centros puedan a su vez ajustar su propio calendario diocesano o local, y así les sea más fácil disponer sus propios proyectos de organización y los particulares de los militantes.

Como se vé en el calendario base que ha sido enviado (circular 12/59) se incluyen actos tales como los de Cursos para:

Secretarios-Tesoreros,  
Vocales de Estudio,  
Presidentes,  
de 2º Grado, etc

Y sin embargo en dicho calendario nada se dice de los Cursos Apostólicos de 1º.

Se viene notando, en general, ciertos defectos de organización en los mismos. Es posible que ello sea debido a causas tales como: no organizar debidamente los Grupos, carencia de directores, falta de medios económicos, dificultades de permisos en las empresas, etc. Todas ellas son relativas en tanto se ~~consideran~~ comparan con la que entendemos que es casi la principal: la falta de coordinación de tales actividades, y por consecuencia del control y conocimiento de ellas por esta Comisión Nacional y por el resto de la Obra nacional, siendo como es ésta una tan importante.

En consecuencia, y con el fin de poder influir, o al menos de dar conocimiento en el citado calendario, aparte de los Cursos que en cada una de las diócesis vayan a celebrarse en un plazo relativamente corto (un semestre) creemos conveniente que sea en este Pleno (o en su defecto si por premura de tiempo no pudiera ser, aunque es muy aconsejable conseguirlos ~~desde cada Comisión Diocesana~~ en la primera reunión de Zona que se celebre en cada una) donde cada Comisión Diocesana presente su propio calendario.

Es también importante que sea tenida en cuenta la celebración de los Cursos especiales arriba indicados. Y creemos que son de mayor interés no ya sólo por las enseñanzas técnicas que los asistentes pueden recibir, si no porque se pretende que los asistentes a los mismos participen activamente de la vida de la propia Comisión Nacional, conociendo su actividad, su desarrollo, sus dificultades y ayudando a la mejor solución de todo ello.

De otras actividades que no se incluyen en el calendario, y que no aparecen en el Orden del día del Pleno a celebrarse, asuntos tales como los de: Presupuesto de la C. Nacional, Publicaciones, Boletín, "liberados", etc., serán tratados en exposición rápida para que sobre ellos se aporten sugerencias y, al menos, se tengan noticias de lo que se pretende.